



## BESCHLUSS II

Die in Wien zur Vorbereitung des XVI. Kongresses der Konferenz der Europäischen Verfassungsgerichte versammelte Präsidenten-Runde

beschließt einstimmig,

dass der XVI. Kongress der Konferenz der Europäischen Verfassungsgerichte von Montag bis Mittwoch, den 12. bis 14. Mai 2014, in Wien stattfindet (§ 9 Ziff. 2 lit. c und Ziff. 5 Statut).

Als Tagungsort des XVI. Kongresses wird die Wiener Hofburg bestimmt.

Entsprechend den Anträgen der Verfassungsgerichte von Spanien und der Italienischen Republik wird auf deren (eigene) Kosten für die Simultanübersetzung der Sitzungen des XVI. Kongresses der Konferenz der Europäischen Verfassungsgerichte gemäß § 9 Ziff. 2 lit. c Statut; § 12 Konferenzordnung in das Spanische und Italienische als offizielle Verhandlungssprachen Vorsorge getroffen.

Wien, 10. September 2012

Prof. Gerhart Holzinger

Präsident des Verfassungsgerichtshofes der Republik Österreich